

EL ATLANTICO

TODA LA SEMANA EN UN DIA

ADMINISTRADOR
JOS. A. THOMAS
APARTADO N°. 199

Número 82.

28 de JULIO de 1951.

Año 2

LIMON, COSTA RICA

VALE 25 Cts.

Pronto se inaugurarán los trabajos de la nueva Catedral

Efectivamente, nuestro primer templo católico resulta insuficiente para dar cabida con comodidad al número de fieles y público en general que asisten a los oficios religiosos.

Notamos que nuestro querido Monseñor John Odenthal, C. M., Obispo Titular de Letopoli, Vicario Apostólico de Limón, está siempre poniendo todos sus esfuerzos para que los trabajos de la nueva Catedral den comienzo pronto.

Va a costar mucho dinero? Ya lo creemos que sí; pero la Iglesia sabe que cuenta con la generosidad de todos los fieles y el público en general, y para quienes son contribuyentes para dicha obra no sería una carga, sino más bien un placer.

Como un medio en beneficio de la Nueva Catedral, se celebrará una Turno-Feria en el jardín de la Iglesia durante los días sábado 11 y do-

migo 12 de agosto próximos. Numerosas diversiones, Gran Hotel, con sabrosas cenás, refrescos, rifas, la bruja, etc. Esperamos que trasnado de una obra tan noble ningún timonel faltará a este Gran Turno.

INAUGURACION DE LA AGENCIA DEL BANCO NACIONAL Y JUNTA RURAL DE CREDITO AGRICOLA EN SIQUIRRES

Los pueblos, como los hombres tienen su día glorioso. De esta vez ha tocado a Siquirres. El sábado pasado estuvo de fiesta con la inauguración oficial de la Agencia Central y la Junta Rural de Crédito, las entidades que llevan alegría y bienestar a los pueblos, pues con ellas los hombres de trabajo, los hombres que laboran la tierra, están respaldados y se les abre un nuevo camino a sus devolos y latigas.

A Siquirres tenía que llegarle deseo de ser de hoy cumplidos los deseos de sus buenos hijos, todos trabajadores honrados que no tenían más respaldo que sus fuerzas y más esperanza que su honradez.

Asistieron a tan significativa ceremonia el señor Presidente de la Directiva "Líc." don Miguel Brenes, el Sr. Vicepresidente don Jorge Ross, y los miembros: don José Miguel Rojas, don Fernando Esquivel y don Alberto Pinto. Además, el Sr. Gerente General don Elías Quirós Salazar, el Subgerente don Luis Echeverría, el

Las columnas de EL ATLANTICO han sido solicitadas de nuevo para hacer público el descontento de los asistentes a las tandas de teatro en relación con la irregularidad que existe en la hora de comienzo de las

tandas. Los teatros stipulan sus horas de dar comienzo, a las tandas, las siete y las nueve de la noche.

Estos asistentes se quejan de que a menudo retardan la exhibición de las películas en veinte y treinta minutos, dando esto lugar a que se formen gritierías y charlas desagradables pidiendo el comienzo de la función.

Debería haber más regularidad en las horas de comienzo de esas tandas, ya que los que llegan temprano a los teatros no tienen por qué esperar la tardanza de los demás.

Los teatros no perderían nada si comienzan con exactitud a la hora señalada y si esa costumbre fuera puesta en práctica por varias noches la puntualidad de los asistentes sería también exacta.

Toda actividad humana debe llevar como estandarte la puntualidad.

Precios del café y cacao en el mercado de Nueva York

Las cotizaciones del café y del cacao en el mercado de Nueva York durante el día de ayer, fueron las siguientes. El café del tipo de altura de Costa Rica se cotizó a un promedio de \$3.55 dólares el quintal, registrando una baja de 0.90 centavos o por quintal en relación con su cotización anterior.

El cacao en grano se cotizó a 31.35 mejorando su precio anterior en 0.34 centavos o por quintal.

UN ESFUERZO RECOMENDABLE

Hemos tenido oportunidad de observar el muy recomendable esfuerzo llevado a cabo por el Sr. Reuben Rothchild en el engrandecimiento de sus oficinas y el número de empleados.

El aspecto general de este progreso representa un hábil manejo en los intereses que representa, además de ser una nota de progreso para la ciudad. Congratulamos cariñosamente a Mr. Reuben y a su personal.

Los detectives continúan su vigilancia

La vigilancia de los detectives continúa con eficacia y los ciudadanos están recuperando la confianza en la seguridad por la ola de robos que nos estaba azotando en esta ciudad.

Fué una visión muy clara y sabia de parte del Mayor Pacheco, nuestro Comandante de Plaza, el haber designado a Guillermo Muñoz (Cuba) al Departamento de Investigación, y como asistente al muy capaz jefe don Hernán Castro.

Cuba conoce todos los rincones de esta ciudad y conoce también a casi todos sus habitantes, por lo cual todo extranjero que llegue a Limón no escapa a su vigilancia. Las muy eficientes colaboraciones de ambos detectives ya se hacen notar y ojájalas sigan sin descanso, para ver si pronto se sanea algo esta ciudad de tanto vago y ratero que son una amenaza para la seguridad de los negocios y la vida de las personas.

Según se nos dijo una joven de uno de los pueblos de la linea fue recientemente empleada como servien-

te su período de empleo fué robado un reloj de pulsera. A consecuencia de este robo se hicieron las investigaciones del caso y se dice que los detectives obtuvieron la confesión de la sirvienta y se recuperó el reloj robado.

Se dice que dicha jovencita es de una apariencia fascinadora, tanto que no se creyó al principio que fuera la autora del robo, y sólo mediante muy buenas pesquisas pudo comprobarse su culpabilidad y aprehenderla.

BANCO INTERNACIONAL DE RECONSTRUCCION Y FOMENTO

El Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento hizo recientemente dos préstamos que suman \$4,700,000 para ayudar al desarrollo de la República de Nicaragua; uno de \$35,000,000 al Gobierno para la compra de equipo y maquinaria de construcción de carreteras, y otro, de \$1,200,000 al Banco Nacional de Nicaragua para la compra de maquinaria agrícola. Este último está garantizado por el Gobierno.

El préstamo para carreteras capacitará al Gobierno para importar equipo y materiales con que llevar adelante ocho proyectos. El Gobierno ha seleccionado los más urgentes para mejorar las comunicaciones entre los principales centros de producción, consumo y exportación y para abrir nuevas tierras al cultivo de café, algodón, maíz y otros productos. Las carreteras por construirse, de unos 260 kilómetros de extensión, serán pavimentadas de asfalto y han de permitir el tránsito pesado e intensivo todo el año. La construcción tomará tres años y medio.

La arteria más importante en esta red será la que conecte a Managua, la capital, con León, la segunda ciudad del país, que no están unidas hoy día por carretera. Este nuevo camino recorrerá una comarca de potencialidad agrícola hasta ahora subdesarrollada. El que ofrece perspectivas para cultivos mejorados mediante la mecanización. El intercambio comercial entre las dos ciudades, que ahora se

NOTAS BREVES

EL APROVECHAMIENTO DE LOS COMESTIBLES

Tanto en la Gran Bretaña como en el resto de la Commonwealth, hace ya muchas años que se vienen estudiando procedimientos para evitar el desperdicio de substancias alimenticias aprovechables.

ca de tres años al estudio de los materiales de desecho —arrastrados por los ríos del África Oriental— procedentes de la preparación del café. Por cada tonelada de café limpia producida, la contaminación de aguas fué equivalente a la determinada por 275,000 litros de aguas de abanicados domésticos. Al efectuar estudios simi-

— NUESTRA TAREA —

Nosotros consideramos la Unidad Sanitaria como la piedra angular de toda organización tendiente a la protección e incremento de la salud pública de la comunidad. La experiencia nos demuestra a cada paso que sería ilusorio creer en la posibilidad de controlar y fomentar la salud pública de un pueblo sin la ayuda de las Unidades Sanitarias. El viejo aforismo "Es mejor prevenir que curar" no debe ser meramente una impresionante frase usada para engalanar una charla o un discurso, sino el punto hacia el cual se aspira a llegar tarde o temprano. Si la salud pública es verdaderamente una necesidad sentida a través de los años y en todas partes del mundo, debe ser obligación estricta de las autoridades Salubridad Pública poner al servicio de la comunidad todos los medios de la Organización para beneficiar no sólo a los habitantes de los centros de población sino también a los parajes apartados donde rara vez se palpitan los beneficios de estas instituciones de salud que fueron creadas y son sostenidas por todos los habitantes del país.

Sentimos tener que mencionar esto, pero la verdad es que en nuestra ciudad no estamos obteniendo la medida entera de este muy importante Departamento, en vista del hecho que hay instalaciones sanitarias en las cuales ni hay agua hace años; existen viejos baños sin tubos y sin agua; la limpieza de caños y basuras, las cuales deben ser a cargo de los propietarios hacerlo, no han sido atendidas las medidas sanitarias, y esto se debe a la poca o ninguna rigurosidad en aplicar las sanciones a quienes no atiendan las órdenes que imparten los encargados de la Sanidad. No creemos que nadie debe tener inmunidad para cumplir las regulaciones sanitarias, toda vez que si a un hijo de vecino se le tolera pasar por encima de la ley, el vecino que sigue no cumplirá con lo que al respecto se le ordene, y así las inundaciones quedan por las calles y casas, produciendo enfermedades y pestes.

UNITED FRUIT COMPANY

ITINERARIO DE VAPORES

Fechas aproximadas de llegadas

A PUERTO LIMÓN

SUJETAS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO

SERVICIO DE NEW YORK

S.S. CAPE AVINOF
S.S. CAPE AN
S.S. CAPE COD

Llegada a
LIMÓN

31 de Julio, 1951
8 de Agosto, 1951
14 de Agosto, 1951

SERVICIO DE NEW ORLEANS

S.S. FIADOR KNOT
S.S. LEVERS BEND

Llegada a
LIMÓN

28 de Julio, 1951
6 Agosto, 1951

Los anteriormente mencionados vapores habrán de recoger carga en Puerto Limón, para New York, New Orleans, Europa, Puertos del Oriente, América del Sur y otros Puertos.

SERVICIO SEMANAL A CRISTOBAL EN LA STELLA MARIS.

Para información adicional, sugerimos visitar
las Oficinas de nuestros agentes

COMPÀNIA BANANERA DE COSTA RICA SAN JOSE — LIMÓN — PUNTARENAS

REUBEN, ROTHSCHILD LTDA.

PUERTO LIMON.

(COMO SIEMPRE, LOS PRIMEROS)

ANUNCIAMOS A TODA NUESTRA CLIENTELA:

**Que hemos establecido la exportación de Hule
y que ya recibimos cualquier cantidad.**

HAGA SUS ENVÍOS A REUCHILD — LIMON.

EL HULE DEBE SER DE PRIMERA CALIDAD, SECO Y LIMPIO.

BANCO INTERNACIONAL DE...

hace sólo por ferrocarril, crecerá indudablemente al terminarse la nueva vía. Los demás caminos propuestos también han de abrir a la agricultura tierras nuevas y se espera que las cosechas han de aumentar al quedar listas las nuevas facilidades de transporte entre los centros de producción consumo y exportación.

El préstamo para maquinaria agrícola ayudará a financiar la compra de equipo y repuestos que provean a los agricultores nicaragüenses de los implementos de mecanización que tanto necesitan. Actualmente sólo hay unos 300 tractores en todo el país.

El Banco Internacional, mediante este préstamo, financiará la compra de equipo desde tractores pequeños hasta maquinaria pesada para descarcelar selvas. El empréstito también financiará la instalación de servicios de preparación personal, reparación y mantenimiento del equipo.

Actualmente las dos principales cosechas nicaragüenses, el café y el algodón, tienen un alto precio en el mercado de exportación y el período de prosperidad que atravesamos es favorable para llevar adelante un programa de mecanización agrícola.

El préstamo para construcción de carreteras es a diez años, a un tasa de interés del 4 1/8 por ciento anual, que incluye el acostumbrado 1 % de

comisión que, de acuerdo con los Artículos del Convenio del Banco, va al fondo especial de reserva. Los pagos, calculados para amortizar el préstamo a su vencimiento, comenzarán el 15 de marzo de 1954. El préstamo de maquinaria agrícola es a siete años al 1 % por ciento de comisión, que incluye la amortización principal en la misma fecha del anterior.

Una misión del Banco visitó a Nicaragua a principios de 1951 y la negociación del empréstito con la delegación nicaragüense comenzó en Washington el 14 de mayo último. Después de su aprobación por los Directores Ejecutivos del Banco, los convenios de préstamo fueron firmados el 7 de junio de 1951, por el Encargado de Negocios de Nicaragua, Dr. René Schick, a nombre de la República de Nicaragua, por el Dr. León DeBayle, Gerente General del Banco Nacional de Nicaragua, a nombre del Banco, y por Eugene R. Black, Presidente, a nombre del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento. El convenio de garantía para el préstamo de maquinaria agrícola fue firmado por el Encargado de Negocios de Nicaragua a nombre del Gobierno nicaragüense, y por Mr. Black, a nombre del Banco.

(Continuará)

SASTRERIA Y TIENDA EXCELSIOR

— DE —

CLETO STEELE Y SU SEÑORA.

ESTILO - CONFECCION - ECONOMIA

Todo esto en un solo vestido de la

SASTRERIA DE CLETO STEELE

— CREACIONES FEMENINAS —

Vea nuestros trajes con que usted habrá soñado.

Sobre todo tenemos toda clase de materiales de inmejorable calidad y con precios que no admiten competencia.

LIMÓN, CONTIGÜO AL CONSULADO INGLES

SALUDO DE CUMPLEAÑOS

Enviamos nuestro cariñoso mensaje de felicitación a nuestra muy querida amiguita Juana Andrade, la luz del muy estimable hogar formado por don Manolo Navas y doña Alma de

Navas, de esta ciudad, con motivo del segundo aniversario del nacimiento de su preciosa hija que llegará el lunes 30 del mes en curso.

Hair Cut and Shave — Newspapers — Books — Novels.
Pictures. Magazines: Yes Sir! Go to Dixon's — Your
Barber Shop and Newsstand — West of the Limon Market.

BASE-BALL



a cargo de CHALO

BASE BALL. — Colegio, 6. Cubs, 4.

El jueves, en gesto que merece mencionarse, se enfrentaron Cubs y Colegio, con sus respectivos equipos del año 1949, quienes en su mayoría juegan en primeras divisiones en la actualidad. Los jóvenes mencionados efectuaron dicho partido con el propósito de recaudar fondos para ayudar a un compañero de ese mismo año, que se encuentra hospitalizado. Por medio de estas columnas felicitamos a los jóvenes mencionados por su actitud noble, y a la vez hacemos llegar nuestros deseos por la pronta mejoría del enfermo que responde al nombre de Reinaldo Smith.

MOTIVE POWER, 8 — TICOS, 6.

En la tarde del sábado se enfrentaron, por el campeonato de segunda categoría las novenas Motive y Ticos, quienes brindaron a la concurrencia un gran partido. El duelo estuvo bastante apretado, encontrándose empatado hasta el último inning, cuando el Motive logró dos carreras para el triunfo.

Los muchachos del Ticos, que son novatos en el juego, han demostrado un gran adelanto a pesar de su reciente organización. Descanso que sigan jugando con el mismo empeño,

como los vimos actuar el sábado y estamos seguros que pronto obtendrán triunfos.

FUTBOL.—Libertad, 3. Selectionado Limonense 2.

El sábado 21 de julio arribaron a este puerto los integrantes del magnífico once capitán Club Sport La Libertad, aceptando una gentil invitación que les hicieron la Liga Limonense de Futbol, para efectuar un partido amistoso con el Selectionado Limonense, a su cargo. El domingo, a pesar del mal tiempo que reinaba, se presentaron ambos cuadros a la cancha a cumplir su promesa de duelo.

A las 3.30 p. m., ante una concurrencia poco numerosa, y después de que el árbitro Lic. Carlos Alvarado ordenó la colocación de los jugadores en sus respectivos puestos, ambos capitanes y el Sr. Alvarado fueron a la gradería a acompañar al dedicado del encuentro don Eugenio Gárrion quien dió el puntapié de bendición. Acto seguido se dió comienzo al juego. Como decímos antes, el terreno de juego se encontraba en muy mal estado, pero a pesar de eso ambas oncenias dieron, colorido con jugadas precisas que merecieron los aplausos de la concurrencia. La Libertad, jugando un marcaje perfecto,

logró dominar a su contrincante, para así anotar en los primeros minutos dos magníficos tantos. La dirección limonense hace un cambio, introduciendo en su delantero al sagaz forward Alfonso Crawford notándose inmediatamente un ligero contra-ataque de los limonenses, quienes pusieron en gran peligro la meta defendida por Guido, el mejor de los 22. Después de duros ataques, Crawford logra burlar a Guido al dispararle un shot al angulo derecho, dentro del área de peligro. Los libertos con

este gol reaccionaron mucho más, lo grande llevar la pelota hasta la puerta de Narciso en donde el wing derecho libreto en encontronazo con él logró presarlo en el suelo, mientras uno de sus compañeros lograba incrustar la bola que se encontraba sola, fuera del alcance de ambos.

Los limonenses a pesar del 3 a 0 del marcador, a la altura de los 35 minutos, lucharon con más garra y deseos de gol. Crawford logra burlar las defensas, pero uno de ellos pudo atajarlo, sosteniéndole de un pie. El árbitro no pitó penalty porque la línea se había borrad; pero Arnoldo Quesada, que se había encargado del punto le hizo en magnífica forma, burlando la muralla liberta. Minutos después finalizó el encuentro, obteniendo los libertos un justo y merecido triunfo. El dedicado les ofreció una preciosa bola.

Por la noche el Presidente de la Liga Atlántica de Base-Ball don Guillermo Alfaro y el Lic. Carlos Alvarado Álvarez y el partido les ofrecieron un brindis en el Balneario Municipal.

COMPAÑIA ELECTRICA DE LIMON

Recuerda a sus abonados que los recibos por servicios eléctricos deben ser cancelados en la PRIMERA QUINCENA de cada mes.

The Electric Company of Limon hereby reminds its subscribers to the electric services that the payments are to be effected within the first fifteen days each month.

JUNTA DE PROTECCION SOCIAL DE LIMON

INFORME DE SERVICIOS PRESTADOS DURANTE EL MES DE JUNIO

Hospital Cia. Banavera Costa Rica: Hospitalizados, gratis: 147. Dispensarios, pagados: 27.

Dispensario Unidad Sanitaria. — Consultorio Médico (adultos), gratis: 307; pagados: 148. Escolares menores de 7 años, gratis: 265; pagados: 90. Bananeros, pagados: 48.

Efemerida. — Curaciones, gratis: 66; pagados: 29. Inyecciones, gratis: 82; pagados: 14.

Laboratorio. — Exámenes, gratis: 447; pagados: 15.

Farmacia. — Recetas despachadas: 553.

Clinica Dental. — Extracciones, gratis: 39; pagados: 70.

Rayos X. — Fluoroscopias, gratis: 24.

Sala de Maternidad. — Pacientes: 23. Servicio de Atasco. — Internados en el Hospital María Ulloa: 3.

Servicio de Ferrocarril. — Pasajes a enfermos, gratis: 6.

Cajeros mortuorios. — Grandes, gratis: 6; pequeñas: 5.

Cementerios. — Enterramientos, gratis: 19; pagados: 20.

Cadáveres transportados al Cementerio, gratis: 7.

A. BONILLA B., Tesorero.

NOTAS SOCIALES

Después de pasar unas alegres vacaciones en el Puerto, regresaron a la Capital para continuar sus estudios, las encantadoras y gentiles señoritas Carmencita Maldonado, Nena Gámez C., Jessie Castillo E., Carmen Y. y Ana Santos y María Villalobos, a quienes despedimos y les deseamos muchos éxitos en las labores que van a comenzar.

También salieron para San José, después de pasar una temporada entre nosotros, siendo huéspedes de don Abel Santos y su gentil señora esposa, las simpáticas amigas Agnes y Nancy Davis Dobles, a quienes presentamos nuestro atento saludo.

El estimable hogar formado por don Manolo Ventura y su señora esposa, doña Marta R. de Ventura, se

encuentra de plácemes con la feliz llegada de un nuevo heredero. Vayan con nuestras felicitaciones para los venturosos padres, nuestros sinceros deseos por la completa dicha del recién nacido.

Presentamos nuestro saludo al joven estudiante don Edgar Pinto Parado C., quien después de pasar sus vacaciones en esta ciudad regresó de nuevo a la Capital.

La encantadora señorita Nuria Cuevas L. regresó a San José, después de pasar sus vacaciones en este Puerto. Para ella nuestro atento saludo.

En la Clínica Bíblica se encuentra un tanto delicado de salud el caballero don Santiago Chamberlain, para quien deseamos un pronto y total establecimiento.

LA PROVEEDORA

O F R E C E :

SAL
ARROZ

MANTEQUILLA PURA
FRÍJOLES COLORADOS, SUBVES

FRÍJOLES GONGU

ESPONJAS DE ALAMBRE

BRILLO EN MOTAS

HARINA GOLD MEDAL

JABÓN ISLAND PALM

LECHE POLVO MY BOY

LECHE CONDENSADA VACA

GRAPAS PARA CERCA

HERRADURAS para mula y caballo

ENCHUFES PARA PLANCHA

SOCKETS COLGANTE

CORDON ELECTRICO

CARBUTO

LAPICES DE CARPINTERO

RATONERAS

GOMA LACA

LEVADURA SECA

PINTURA "LA CASA"

ESTOPA BLANCA

PINTURA PROTECTO

PLOMO PARA CACERIA

ALAMBRE DE PUJA, rollo de 40 kilos

CORTADORES DE CACAO EXTRANJEROS

CLAVOS DE 2 PULGADAS

VISITE NUESTRO DEPARTAMENTO DE FERRETERIA.

MILES DE ARTICULOS A PRECIOS RAZONABLES.

LA PROVEEDORA

APARTADO 175 — PUERTO LIMON

DR. VICTOR M. HERNANDEZ A.

ESPECIALIDAD: ENFERMEDADES DEL APARATO RESPIRATORIO Y CIRUGIA DEL TORAX
DE LAS UNIVERSIDADES DE ITALIA, CHILE, ARGENTINA
Y LOS HOSPITALES DE NEW YORK.

CONSULTORIO — CENTRO MEDICO

— 150 varas Norte de la Embajada Norteamericana —

— HORAS: 2 a 6 P. M. —

TELEFONOS: Habitación: 3945 — Oficina: 5603.

DR. VICTOR M. HERNANDEZ A.

SPECIALIZES IN DISEASES AND SURGERY OF THE LUNGS
Has given practical services in the Universities of Italy, Chile, Argentine

and the Hospitals of New York.

OFFICE OF CONSULTATION, CENTRO MEDICO

150 yards North of the North American Embassy.

HOURS OF CONSULTATION: 2 TO 6 P. M. —

TELEPHONES: RESIDENCE, 3945 — OFFICE N° 5603.

NOTAS BREVES

(Viene de la primera página)

lares respecto al henequén, se vió que los desperdicios de un día, en una de las fábricas, eran equivalentes a la totalidad de las aguas de altaña de una población de 70,000 a 100 mil personas. Los científicos del Reino Unido demostraron que el consumo de agua en las fábricas de henequén podría reducirse en más de un 80 por ciento y que ninguna factoría tiene por qué descartar en el río las aguas sobrantes.

En las fábricas de elaboración del café la capacidad de contaminación de aguas fluviales podría reducirse en un 94 por ciento. En ambos casos se sugirió como más oportuno el procedimiento de la filtración biológica, mediante el que se hace pasar el agua de desecho por lechos de piedra que contienen bacterias y otros minúsculos organismos que quebrantan los materiales orgánicos y dejan el agua nuevamente limpia y en condiciones de volver a ser usada en la fábrica.

Otro importante campo de investigación es el relativo a la conserva de pescado. Por espacio de varioscientos de años se vienen practicando las operaciones conservadoras de salazón y ahumado. La sal absorbe el agua, y, cuanto menos sea ésta, más difícil les resulta vivir a las bacterias alojadas en los intestinos. En el humo hay substancias químicas que son antibacteriológicas. Hasta hace pocos años, la salazón y la cura eran ocupaciones tradicionales de variante eficacia. Pero la construcción, en Tarry, Escocia, de un horno experimental para ahumar pescado, y las investigaciones relativas a los efectos de la temperatura, la sal y el humo han cambiado tal estado de cosas. Actualmente sabemos con exactitud la cantidad de salado o de ahumado que hace falta para conservar el pescado durante una semana, un mes o varios meses. Un científico del Gobierno,

trabajando en la Costa de Oro, ha encontrado un método de tratar el pescado para conservarlo por espacio de dos o tres meses. Como sistema mucho más moderno debe citarse el de la deshidratación, cuya conveniencia ha sido indicada para el área de Sierra Leona.

Los arengues presentan dificultades especiales por la impredecible cantidad de grasas que contienen. No obstante, sacándoles los intestinos y prensando sus cuerpos puede extraerse la mayor parte de su aceite, que tiene un gran valor para la fabricación de alimentos, tales como la margarina. Recientemente, los hombres de ciencia británicos han ideado un procedimiento para extraer todo el aceite, quedando la carne en condición comestible.

LEVADURA

Pero lo más interesante es quizás lo relativo a la producción de levadura en Frome, Jamaica. La levadura es un pequeño hongo que vive en otros comestibles. Se utiliza frecuentemente para la fermentación. Hay varias clases de levaduras, como las empleadas por horneros y cerveceros, que son amargas y desagradables al paladar. Sin embargo, la variedad hecha en Jamaica tiene un sabor exquisito. Se obtiene de melazas, producto de la industria azucarera. Esta levadura, no sólo contiene proteínas, sino calcio y hierro y una considerable cantidad de substancias particularmente nutritivas, tales como la vitamina B₁, la riboflavina y el ácido nicotíntico. Todas esas substancias son esenciales para completar la digestión de los alimentos dulces y almidonados. Sin suficiente cantidad de ellas se dificulta el crecimiento de los niños y en los adultos se desarrollan diversos trastornos de salud.

El nuevo producto, conocido por el nombre de "Colonial Food Yeast" es un polvo moreno, contenido en envases metálicos herméticamente cerrados. De muy distintas partes de la Commonwealth, tales como Malaca, las Antillas Británicas y África, se reciben informes que confirman el éxito de la aplicación de la nueva levadura en diversas enfermedades

UN BUEN DIURÉTICO

*Recomendado
en cinco
continentes*



UN buen diurético como las Pildoras De Witt es conveniente en todos aquellos casos en que se desea activar la eliminación de los desechos y venenos que conspiran contra la salud.

Uno de esos venenos, el ácido úrico, es la causa más frecuente de trastornos que se manifiestan en dolores articulares, cástica, o lumbago. Las Pildoras De Witt, por su acción diurética, activan la función renal, facilitando, en consecuencia, la eliminación de los desechos y venenos en el organismo.

Además, ejercen una suave acción desinfectante y balsámica en el aparato urinario. Conocidas en cinco continentes, las Pildoras De Witt también merecerán su confianza. Las hallará en todas las farmacias del país, en frascos de 40 y 100 pildoras.

INDUSTRIA BRITÁNICA

Pildoras De Witt
para los Riñones y la Vejiga**!! SE VENDE !!!**

UN BOTE PESQUERO, EN BUENA CONDICIÓN, TAMAÑO: 3 1/2 PIES POR 26 PIES DE LARGO, CON TABEGA Y TODA EQUIPADA.

**UNA MAGNIFICA OPORTUNIDAD
CON MAGNIFICAS ENTRADAS.**

PARA INFORMES: Nuestra oficina, cuarto N° 8, en frente de la Iglesia Católica.

derivadas de una deficiente nutrición. Recientemente se han enviado consignaciones a Corea para atender a los refugiados.

Sólo se necesita dar a cada individuo una pequeña cantidad, que puede añadirse a la sopa, la leche o a

cualquier otro alimento guisado. Puede también amasarse con el pan. Su manufactura es resultado directo de los trabajos comenzados hace diez años por el Departamento de Investigación Científica e Industrial de la Gran Bretaña.

Tome KOLA GARRON

THE ATLANTIC

ALL THE WEEK IN ONE DAY

EDITOR:

JOS. A. THOMAS

Number 82

JULY 28, 1951

LIMON, COSTA RICA

Year 2

POST BOX 199

If you don't read, you can't know! If you don't know, you can't argue — Keep up with the times; read always — Get all your reading matter at Dixon's Barber Shop.

West of the Limon Market.

- OUR TASK -

FROM OUR DESK.

BY THE EDITOR

We consider that the maintenance of efficient Sanitation is the chief pillar of all organizations with tendency to the protection and increment of the public health of any community. Experience has demonstrated that the activity of this Department is the most possible means to control and protect the health of a people. The old maxim is "It is better to prevent than cure". This should not merely be an image fixed on the mind, used to adorn a chart or a discourse without the aim towards which to aspire to arrive soon or late. If public health is truly desired, it should be the strictest duty of the authorities of Health to enforce all the requirements of the Organization to benefit all the people, to the remotest part of the locality. It is indispensable that all the organs that form this department have direct contact with the population rendering the services for which Sanitation is instituted and maintained.

We regret to mention, but it is true that in our city we are not obtaining full measure of this important Department, in view of the fact that there are sanitary conveniences in which no water is supplied for years; old sheds exist as bathrooms without piping or water service. Cleaning of gutters and garbage which should be the responsibility of property owners to have done are not attended to. We do not believe that anyone should be immuned from the full compliance of the regulations of Sanitation.

FOR:
Ebony — Color — African Opinion — Tan Confessions —
World — Ring — The Crisis — Opportunity and Other
Magazines. Go FIRST to Dixon's Barber Shop
West of the Limon Market.

Effectiveness of the Detectives' Vigilance

The detectives' vigilance continues with effectiveness and the citizens are regaining the confidence of security which was lost by the robbery waves which were scouring this city.

It was very clear vision and wisdom on the part of Mayor Pacheco, our Commander of Police in having assigned Don Muñoz (Cuba) to the Detective Bureau and to be associated to the very able Chief, don Hernán Castro. Cuba knows every corner and nook of this city; he knows also almost every citizen and by which the new-comer to Limón is closely watched. The very efficient team work by the two detectives is very

notable and they are kicking their goals.

We learn that a young woman from one of the line towns was recently employed as a maid in the home of a very respectable family. During her period of employment a lady's wrist watch was stolen. An investigation grew out from this misdemeanor and it is said that a confession was obtained from the very servant and the watch recovered.

We gather that the young woman's general appearance is so charming and captivating that a high sense of responsibility to duty has been carried out in apprehending her.

CEDULAS - INTERNATIONAL TRAVELS

For the expedition of Cedula de Identidad and Residencia, options & naturalizations, entry permit to the country and whatever further requirements connected with the Civil and Electoral Registry.

RELIABILITY & SERIOUSNESS

Travels to any part of the world, by plane, steamship bus or rail,
also hotel reservation - contact

ADOLFO RUIZ CAMPOS — JOSE A. CHAVES P.

Turismo Panamericano, Ltda.

75 varas north of Teatro América — House N° 59 (left-hand side)
P. O. Box 2083 — San José, C. R.

IN LIMÓN: ALFONSO SOLE L., will give particulars.

MAJOR THOS. B. LYNCH PROMOTED TO THE RANK OF BRIGADIER

We take pleasure by this chapter to introduce the new Brigadier in the person of the one who was Major Thos. B. Lynch of the Salvation Army of Costa Rica.

We had the distinguished honour to have read the highly complimentary letters pertaining to the promotion of Major & Mrs. Thos. B. Lynch. These documents in fulness of appreciation and approbation of the marvellous accomplishment in educational, spiritual and other interest in the Salvation Army and the Community in general came from the paramount sources of the Chief of the Staff, International Headquarters, London, E. C. 4, the International

Secretary, Colonel Joseph Smith and Colonel Wm. P. Sansom, Territorial Commander, Central America and West Indies.

We wish to assure these Luminaries of the Salvation Army that not only our people in Limón, but our Republic on a whole and abroad unanimously congratulate them for having placed this earthly crown on the local Commanders who have graciously earned it and will wear worthily.

THE ATLANTIC as a true friend of the honourees and the Salvation Army passes along this information with great delight.

FLASH!!

* * *

FLASH!!

"HOLLYWOOD STORE" de S. Berenzon

Come Today—You Will Be Late Tomorrow.—Full Assortment of New & Fine Materials Just Unpacked.
—Specially Designed Shoes In All Sizes For Men - Women & Children —

**VISIT THE NEW LUMBER DEPOSIT
BRITTON AND HOLNESS, LIMITED
GUARANTEED FIRST CLASS BLACK
HEART LAUREL, WELL ASSORTED**

SITUATED: Between the former Lindo Brother's Office and Gourzong's Radio Repairs - From Railroad Yard.

S. D. Britton — Manager.

The Honourable Robert C. Johnson, His Majesty's Vice Consul in Limon as the honouree, delivered the first ball against one of the batsmen, the opening pair for Germany on the occasion of the match against the Construction Cricket Club of our city on Monday the 16th instant. The contest was graced by many enthusiasts of the grand game of Kings. The visitors accumulated 93 runs at the fall of their tenth wicket. After the recess the Construction took up batting position. Wickets started to fall rapidly and with the collapse of R. Brown (correct name Rubin Simms) all hopes or reaching anyway near Germany's score commenced to wither. Our wings dropped also and the feeling of congratulations began to grow in

The Reverend Fr. Hubert of the Roman Catholic Diocese was a right welcomed visitor to our city over last week end. We learn that the Reverend Fr. presided over the Conference held among the Knights of the St. Peter's Claver Commandary & Victory Ladies Auxiliary and Juvenile Department which was held on Sunday the 22nd instant in the Catholic old school hall.

★ ★

Our community suffers the loss of Mr. Mortimer G. Aldridge, a young Christian worker and who is well prepared educationally and otherwise.

On Monday the 23rd instant he left for Panama on the first lap of his trip to the United States of America with a view of gaining greater knowledge in his intellectual and Christian pursuit.

We wish God's blessing with every happiness and prosperity for our friend Mortimer in whatever may be his undertaking. There is no doubt in our mind that his geniality and other distinctive attributes will earn him confidence, esteem, honour and love of every person within his contact.

**TIENDA BARATA — CHEAP STORE
— OF —
MOISES KADER F.**

THIS IS THE SEASON TO BE JOLLY NOT TO GET THESE GOODS WILL BE FOLLY.

PRINTS IN LATEST SHADES — WASHABLE FABRICS IN FRESH SUMMER COTTON.

FRESH ASSORTMENT OF DRESS MATERIALS FOR MEN — WOMEN AND CHILDREN, FANTASTIC ADORNMENTS, SHOES, STOCKINGS, AND OTHER SELECTED ARTICLES AT THE LOWEST POSSIBLE PRICES

**ON OUR CRICKET OVAL -- CONSTRUCTION
103 RUNS -- GERMANIA 93**

Kenneth Marshall Earned Distinction With Top Score of 45 Runs

the flower garden of Germany. In our moments of dispondence when seven wickets had fallen for only 49 runs, Kenneth Marshall, the captain of the home side was making his resolve to put his shoulder to the wheel. He went to bat began slugging with doubles, fours and sixes. A lady spectator, the rose next to Brigadier Lynch and yours truly remarked that "Kenneth was too lazy to run so he bats in the non-running

order". He was dismissed by a catch and his wonderful batting terminated with forty five runs to his credit. He was loudly cheered in leaving his wicket. The tenth wicket fell with the score board reading 103 runs for Construction.

BOWLING GERMANIA

	Overs	Runs	Wickets
W. Smith	— 5	24	2
W. Pate	— 6½	35	4

E. Scale	7	37	4
Byes	—	7	—
TOTAL	—	103	—

BOWLING CONSTRUCTION

E. Gayle	2	6	0
E. Scott	— 2	13	2
R. Simms	— 1½	11	2
K. Marshall	— 6	23	5
G. Lewis	— 6	22	1
Byes	—	20	—
TOTAL	—	93	—

Best scores: Kenneth Marshall, 45. R. Simms, 15. E. Scale, 29. N. Pearl, 12. W. Irvin, 8.

Umpires: Galimore and Ira Clinton, Scorers: W. McFarlane and Findlay Taylor.

— PERSONALIA —

With deep feeling we are utilizing these columns to mention that Mr. Osmond Daley our very special friend and young citizen who enjoys the endearment of parents, family,

relatives, his superiors and associates where he laboured, friends and acquaintances is very delicately sick and is an inmate of the Limon Hospital. We have every assurance, that

prayers which are offering for him will reach the throne of Grace and he will soon be completely recovered from his affliction.

* *

During the mid-summer school year the school was invaded with a great number of students who are attending Colleges and the Nursing School in San Jose. It was evident that they fully enjoyed the period of recreation. Among these we greeted the Misses Joan Grant, Rosita Henry, Leleath Markland, Pearl Gayle and others.

* *

NEWSPAPERS:

*Jamaica Gleaner — Jamaica Times — Chicago Defender
Trinidad Guardian, etc.* For Sale at Dixon's Barber Shop.
West of the Limon Market.

**THE PEOPLE'S HOUSE
JACK ORANE SUCS. — LIMON**

You will need a good article for your money so see us first for the best of everything —

Suitings, dress materials, and all other requirements in Ladies' & Gents wear pieces always to please you —

Returned Home: After spending several enjoyable weeks with her sister and friends in the Panama Canal Zone, the cities of Colon and Páz-nama, we are pleased to mention that Mrs. Marion Ansontia de Nation, the esteemed wife of Mr. Cecil Nation, has returned home, looking physically benefited by her trip abroad. She is enjoying the happy reunion of her mother, Miss Georgiana Jones her husband other relatives and friends.

**ST. MARK'S CHURCH
LIMON — COSTA RICA**

The Church is the Pillar and the Ground of the Truth.

SUNDAYS: 6.00 a. m.—Solemn Holy Eucharist Sermon.

8.00 a. m.—Choral Holy Eucharist.

3.00 p. m.—Sunday School.

7.00 p. m.—Solemn Evensong, Sermon.

WEEKDAYS: Wednesday, Friday, Holy Days — — 6.00 a. m.
Monday, Wednesday, Friday — — 7.00 p. m.
Saturday: Confession — — — — — 4.00 - 5.00 p. m.

See Weekly Parish Bulletin For Other Announcements.

1.—DOES BRITAIN OPPOSE NATIONALIZATION OF IRANIAN OIL?

No. Britain's Foreign Secretary stated in the House of Commons on May 29 that the British Government were prepared to consider a settlement which would involve some form of nationalization. This statement has been repeated during all subsequent negotiations.

2.—THEN WHY HAVE NEGOTIATION BROKEN DOWN?

Iran has insisted that it will not take part in any discussion unless the Anglo-Iranian Oil Company pays over immediately all the proceeds of the sale of oil since March 20, less operational expenses, with 25 per cent of these proceeds earmarked for future compensation. The Company found this condition completely impossible.

3.—WHY DID THE COMPANY FIND THIS CONDITION IMPOSSIBLE?

The "profits" have not been earned from operations in Iran alone, but in the context of world-wide activities, including the operation of what is probably the largest tanker fleet in the world. Iran has been receiving royalties not only on the production of oil, but a share of the profits from the company's other world-wide operations. To hand over all the proceeds of the oil is neither commercially possible nor would it be acceptable to any oil company.

4.—WAS THE 1949 AGREEMENT UNFAIR TO IRAN?

Under the agreement signed with the Iranian Government in 1949 (but not ratified by the Iranian Parliament), Iran would have received at least £35 million extra covering the years 1947-50, over and above royalties, etc., of £46 million already received. In addition, Iran receives other direct financial benefits (duties, taxes etc.) which amounted to about £17 million in 1950 alone. These large sums of money have been an important source of revenue to the Iranian Government.

5.—HAS THE COMPANY OFFERED TO WORK UNDER NATIONALIZATION?

Yes. In order to meet the terms of the nationalization law, the Company proposed that all the oil properties in Iran be vested in a Persian National Oil Company, and in consideration of such vesting the National Oil Company should grant the use of those assets to a new company

Twelve Questions About Anglo-Iranian Oil

Here are answers to questions Americans are asking concerning the Anglo-Iranian oil crisis

to be formed by the Anglo-Iranian Oil Company. The new Company would have a number of Persian directors on its board and would operate on behalf of the Persian National Oil Company. At the same time the distribution of oil products within Persia itself would be trans-

sferred to an entirely Persian-owned and operated company.

6.—WHAT ABOUT PAYING IRAN DURING THIS PERIOD?

During negotiations, the company offered to make Iran an immediate

interest free advance of £10 million, and £3 million a month starting in July.

7.—WHY DOES BRITAIN SAY THAT IRAN'S ACTION IS A BREACH OF INTERNATIONAL LAW?

The Anglo-Iranian Oil Company has been operating in Iran since 1933 on the basis of a 60-year concession signed that year between the Company and the Iranian Government.

This concession, under which the British company has poured millions of pounds of capital into Iran, has now been broken by the Iranian Government. Britain has asked for arbitration but that was refused. Britain has now taken the case to the International Court of Justice at The Hague, but Iran has already announced that it refuses to accept the jurisdiction of the Court.

8.—IS BRITAIN STILL WILLING TO NEGOTIATE?

The British Government (which is a majority stockholder in the Anglo-Iranian Oil Company), and the Company itself, are anxious and willing to negotiate a settlement.

9.—HAS OIL PRODUCTION HELPED THE STANDARD OF LIVING IN PERSIA?

The very large payments made by the Company to Iran have formed a large part of the Government's revenue, but the Company naturally had no say in the way these revenues were spent by the Government.

In its own area, however, the Company has spent very large sums on housing, educational and welfare services, greatly improving living standards.

10. WHY DIDN'T THE COMPANY OFFER 50-50 PROFIT SHARING, LIKE U.S. COMPANIES DID WITH OTHER TERRITORIES?

Fifty-fifty profit sharing arrangements for the Iranian operations only were discussed last year between the Company and the Iranian Government, and is still acceptable to the Company, but the Iranian Government preferred an agreement which gave them royalties on production, as well as a share in the companies' world-wide operations.

11.—ARE THE BRITISH PREPARED TO USE FORCE IN IRAN?

Britain's Foreign Secretary told the House of Commons on June 20: "His

(Continued on page 8)

SAVE MONEY AT LA PROVEEDORA

SALT	lb. 0.20
RICE	lb. 0.70
PURE BUTTER	lb. 6.00
FLOWER GOLD MEDAL	lb. 0.55
RED BEANS, nice and soft	lb. 0.60
MY BOY POWDERED MILK	tin. 3.50
WIRE SPONGES	EA. 0.35
ISLAND PALM SOAP	cake 1.00
FENCE STAPLES	lb. 1.00
HORSE & MULE SHOES	lb. 1.60
CARBIDE	lb. 1.00
IRON PLUGS	each 1.25
ELECTRIC CORD N° 20	yd. 0.50
CARPENTERS PENCILS	each 0.45
RAT TRAPS, that rid your house of rats	each 1.75
GUN POWDER FFF Dupont Brand	lbs. 14.00
TEA SPOONS, aluminum	each 0.45
PADLOCKS, they actually work	each 1.00
PAINTS "LA CASA"	gal. 32.00
BARBED WIRE, 40 kilo roll	each 76.00
COCOA CUTTERS, foreign	each 6.00
BROOMS	each 2.25
BRILLO, LARGE SIZE	each 0.30
ALUMINUM FORKS	each 0.70
ALUMINUM TABLE SPOONS	each 0.65
NAILS — 2 INCH	lb. 1.00

Visit our Hardware Dept. Thousands of articles at reasonable prices. Quick, courteous service, always. And Remember, Also, we Give You Honest, Correct Weight.

LA PROVEEDORA

BOX 175

PORT LIMON

■ FOR SALE ■

SECOND HAND RECORDS IN GOOD CONDITION
CONSISTING OF GUARACHAS, MAMBOS, SWING, ETC.

PRICE: ₡ 2.50 EACH

WRITE OR SEE BLUE BAR.

APARTADO 231 — PUERTO LIMON.

REUBEN, ROTHSCHILD, LIMITED

PORT LIMON.

(THE FIRST AS ALWAYS)

WE ANNOUNCE TO ALL OUR CLIENTS:

That we have established the Exportation of RUBBER
and that we are ready to receive any quantity.

MAKE YOUR SHIPMENTS TO REUCHILD, LIMON.

THE RUBBER MUST BE OF FIRST QUALITY, DRIED & CLEAN.

FOR SALE!

A good FISHING BOAT, size three and a half feet wide by twenty six feet long, with seine and full fishing tackle.

— A Real Money Earning Business —

FOR MORE PARTICULARS: Call at our office, Room N° 8 building

in front of the Roman Catholic Catedral.

From bloodshed and slavery to peace and comparative prosperity is the story of Africa's Nyasaland as it begins the celebration of 60 years as a British Protectorate.

The country which has the darkest and cruellest in Africa when David Livingstone discovered Lake Nyasa in September 1859, is today a well-administered agricultural country, the largest producer of tea in Africa, with a valuable tobacco export trade. This transformation is a fine example of the success of British partnership in Africa.

The territory did not fall under British influence by annexation but was led under protection of the crown by British missionaries and traders with "the consent and desire of the Chiefs and people", as the proclamation issued sixty years ago put it.

Nyasaland today is more than a tribute to British official achievement and African cooperation, for it is a triumph of British missionary influence which is still strong in the protectorate. It illustrates the selfless pioneering spirit which spread British missionary influence throughout the world, particularly in undeveloped Africa.

After Livingstone had blazed the trail into Nyasaland, the Universities Mission to Central Africa sent its pioneers in, followed by the Free Church of Scotland which established missionary centers in the midst of a whirlpool of migrant tribes, "Weekend Wars" and slave-raising caravans. European traders, hunters and coffee planters followed and in 1878, the African Lakes Company was formed as a transport and trading concern to work in the closest cooperation with the missionaries and particularly to combat the slave trade.

In 1883 a Consul from the British Government was accredited to "The Kings and Chiefs of Central Africa", while the African Lakes Company was still expending most of its resources on military operations. When

Twelve Questions....

(From page 7)

Majesty's Government are not prepared to stand by idle if the lives of British nationals are in jeopardy. It is the responsibility of the Persian Government to see to it that law and order are maintained and that all within the frontiers of Persia are protected from violence. If, however that responsibility were not met it would equally be the right and duty of His Majesty's Government to extend protection to their own nationals'.

12.—WHAT IS IRAN'S CHOICE NOW?

Iran has two choices. The first is to continue and further develop, consistently with the principle of nationalization, the great cooperative effort in which the natural wealth of Iran has been linked to world-wide technical resources of the British, to build up this vast enterprise. It has given tens of thousands of Iranians in the oil areas housing conditions, educational opportunities and health and other services of a very high order and given revenue to Iran to help develop the whole country. The second choice is paralysis and stagnation, a loss of oil to the western world and a loss to Iran of her min-

Sixty Years of Progress in Nyasaland

The Protectorate was proclaimed on May 15, 1891, the slave traders soon realized that their days were numbered.

In 1896 the slave trade was finally smashed and the following period of peace was marked by peaceful development, the building of roads and the laying of telegraph lines, followed by railways and modern townships. Doctors began to arrive from Britain to reinforce the medical missionaries.

The pattern of British policy in Africa was further marked by the ap-

pointment in 1907 of the first Governor Sir Alfred Sharpe, who had been a valiant fighter against the slave traders. The creation of executive and legislative councils in Nyasaland soon followed. Its aim was an unbroken ladder of representative Councils from the village level to the Legislative Council at the top.

The appreciation of the people of Nyasaland of their partnership with the British people is shown by the record of their warriors in two wars. By the end of World War II, 30,000 Nyasalanders had served in Allied Forces.

With the return of peace, steady economic, social and political progress has been made. The Government is planning a large irrigation and hydro-electric project in the Shire Valley which will add to the country's prosperity while the association of the Africans in the work of the Government is being developed along two main lines—the inclusion of Africans on the Government committees and boards, and the Council system.

After a turbulent early history Nyasaland is today a happy member of the British community of nations where relations between Africans, Asians and Europeans are excellent, and goodwill to the British Commonwealth runs high.

Inter-American Technical Cacao Committee Third Meeting

Imperial College of Tropical Agriculture Trinidad, British West Indies

For the benefit of our Cacao Producers we publish below the Minutes of the Second Session, treating on Diseases and Pests at the Third Meeting held November 20-25, 1950.

Diseases and Pests
Second Session - Diseases and Pests.

This discussion was organized to take up the diseases affecting cacao in the order of their importance and distribution. After the disease situation had been covered, a shorter discussion of insects followed. Generally speaking, the insects are not

Productores Unidos de Cacao, Ltda.

(OLD THEATRE MODERNO)

THE UNITED CACAO PRODUCERS LIMITED, BEING
NOW UNDER NEW MANAGEMENT IS ABLE TO
PAY THE BEST PRICES.

Consult our prices and in addition we give our best attention to the farmers and others who trade with us.

Ramón Acón León Alfonso Solé Lippa

General Manager. Assistant Manager.

IMPRENTA FALCÓ LTD.A.

BAZAAR NEW YORK OPENS WATCH CLUB ON EASY PAYMENT PLAN

"Lanco" is the trade mark of the wonderful wrist watches

Series "LANCO H." comprising one hundred is now ready for sale: A very grand opportunity to own a costly and durable Watch by subscribing only € 5.00 each week. After one hundred subscriptions have been taken the Club Plan will begin in conjunction with the National Lottery Drawing every two weeks.

The older of ticket whose two numbers correspond with the two ending of the Lottery will be entitled to the Lanco Watch or any other Trade Mark to the value of € 225.00 on the presentation of the receipt in proof of payment. Failure to pay four weeks consecutively will result in forfeiture to participate in the Drawing. Due to this cancellation the member will get a refund of 25% from amount paid.

If payments of twenty five quotas are made the subscriber, if desirous, can get the Watch under a guarantee satisfactory to the New York Bazaar for the payment of the difference to cover the full value of the Watch.

Any member of the Club after paying fifty weeks and the number does not turn up with any of the Lottery Drawings will be entitled to get the Watch.

BAZAAR NEW YORK — Adolfo Schifter.

at the present time of any great importance to the cacao industry of the Americas. The disease discussion covered the causal organisms, their life cycles, and the control measures that had been adopted in different countries. Because of its universal distribution and the continual damage to the cacao crop, *Phytophthora palmivora* Butt. was discussed first. While there is a difference of opinion as to the relative importance of *Phytophthora*, it is believed by many that the combination of pod rot and chupon will coupled with the debilitating effect from defoliation and die-back, make it the most important disease of cacao in this hemisphere and perhaps in the world. Pod rot, chupon with, and canker have been recognized for many years, but it is only within the last year that investigations at the Inter-American Cacao Center have shown *Phytophthora palmivora* to be the causal organism of much of the die-back, loss of mature leaves, and a portion of what was thought to be physiological cherelle wilt. In Central America, the Dominican Republic, and the Bahia region of Brazil, this disease is the only one of importance and even in the countries where Witches Broom is common, it is probable that *Phytophthora palmivora* causes considerably more damage than has been estimated. According to experiments at the Inter-American Cacao Center, it is possible to control *Phytophthora* by applications of Bordeaux mixture and the indications are that where damage at heavy chemical control is economically feasible.

A method for evaluation of fungicides was described by the Chairman. This method employs small cacao seedlings in thickly planted nursery beds and is used to evaluate fungicides for their efficacy against *Phytophthora palmivora*. Groups of seedlings are sprayed with the fungicides to be tested and are later inoculated by spraying them with a sporangial suspension of the fungus. In a typical trial, after seven days, only SR406 and Phyton showed higher percentages of control than Bordeaux mixture; however, after fourteen and twenty-one days, even these two fungicides had allowed higher percentages of infection. These data would indicate that the two fungicides mentioned were lacking in adhesive properties. Following these screening trials, any fungicides which have shown marked control will be tested in field plots for their efficacy on mature trees.